

AYUNTAMIENTO | SUBVENCIONES



Imagen de archivo de un proyecto de apoyo a la ganadería en Perú de la ONG Madre Coraje. / M.C.

La partida municipal para Cooperación Internacional aumenta en 115.000 euros

El crédito inicial para los proyectos que desarrollan las ONG en los países más empobrecidos ascendía a 350.000 euros, 18.000 destinados a sensibilizar

N. GARCÍA / ALBACETE

El Ayuntamiento de Albacete retomó este año la convocatoria de subvenciones para proyectos de Cooperación Internacional y de Educación para el Desarrollo y la Sensibilización, con una dotación presupuestaria de 350.000 euros, después de que en 2020 la situa-

ción que trajo la crisis por el Covid-19 impidiera esta convocatoria de ayudas.

La partida destinada a las subvenciones se redujo considerablemente este año respecto a 2019, pero el Ayuntamiento de Albacete se comprometió a seguir incrementando la partida hasta conseguir el 0,7% del presupuesto municipal.

En ese camino y, después de que así lo aprobara la Junta de Gobierno Local, han decidido incrementar la partida de este 2021 en 115.000 euros, con lo que el dinero previsto para estas ayudas será de un total de 465.000 euros.

Cabe destacar que este año se implantó un modelo nuevo de convocatoria, en el que se diferen-

MUNICIPAL | OBRAS

El Consistorio amplía el plazo de ejecución del centro de participación de la calle Lepanto

La construcción del nuevo edificio estará terminada a final de año y, con posterioridad, comenzará la equipación de las instalaciones, paso previo a la puesta en marcha de los servicios previstos

N.G.M. / ALBACETE

Las obras del futuro centro de autonomía personal y de participación ciudadana, ubicado en la calle Lepanto, tendrían que estar terminadas a finales de este mes, pero la empresa constructora ha solicitado la ampliación del plazo de ejecución al Ayuntamiento de Albacete y este le ha otorgado dos meses más. Por lo tanto, será el próximo 26 de diciembre cuando las nuevas

instalaciones tendrán que estar terminadas, para posteriormente dar servicio a la ciudadanía. Así se desprende del informe que se vio en la última Junta de Gobierno Local.

Las obras de este edificio, que arrancaron en 2020, las está realizando Joca Ingeniería y Construcciones, siendo la inversión para su desarrollo de 3.378.911 euros, cuantía que sufraga en un 20% el Ayuntamiento de Albacete y el 80% restante con cargo al Fondo Euro-

peo de Desarrollo Regional en el programa operativo Feder 2014-2020, a través de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi). El plazo de ejecución inicial era de 16 meses.

INSTALACIONES. El edificio tendrá en total 4.546 metros cuadrados construidos repartidos entre el sótano, planta baja y primera, segunda y tercera y tendrá acceso tanto por la calle Lepanto, como

465.000

EUROS EN 2021

La convocatoria de ayudas del Ayuntamiento de Albacete para Cooperación Internacional asciende, este año, a 465.000 euros, 115.000 euros más de lo previsto inicialmente.

EDUCACIÓN

Realizarán un proyecto para mejorar las habilidades de lectura

N.G. / ALBACETE

La Comisión Informativa de Educación, celebrada ayer, incluyó entre los puntos de su orden del día, la aprobación de los proyectos educativos a desarrollar en los centros educativos a través de la convocatoria municipal prevista para este año. Una convocatoria cuyas bases reguladoras fueron publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP), siendo el plazo para la presentación de solicitudes del 25 de junio al 1 de octubre.

Según fuentes municipales, presentaron dos propuestas y se aceptó la de la Asociación Perros y Letras Read España, que se centra en la mejora de las habilidades de lectura mediante la intervención de perros adiestrados, favoreciendo la autoestima y la percepción de capacidad del alumnado con dificultades de aprendizaje de Educación Primaria. Con este proyecto, los menores beneficiarios participarán en sesiones de lectura y se realizarán charlas de presentación del perro Read, con el objetivo de fomentar la motivación hacia la lectura de todo el alumnado. El centro educativo destinatario será el Colegio Gloria Fuertes y el presupuesto de esta actividad asciende a 625 euros.

Con el crédito disponible inicialmente para proyectos de gastos corrientes sólo se podían financiar dos actividades en esta modalidad, indica el informe que se vio en la Junta de Gobierno Local, motivo por el cual se decidió, finalmente, aumentar la dotación. La Comisión Informativa de Atención a las Personas dio el visto bueno a ampliar el crédito y, posteriormente, fue aprobado por la última Junta de Gobierno Local celebrada en el Consistorio de la capital albacetense.

INFRAESTRUCTURA

Instalarán un piezómetro para el control de las aguas subterráneas

REDACCIÓN / ALBACETE

El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, a través de la Dirección General del Agua y en colaboración con las Confederaciones Hidrográficas, ha programado la reparación de la red oficial de piezometría y la construcción de nuevos piezómetros a incorporar a dicha red, que actualmente se emplea para el control tanto cuantitativo como cualitativo de las aguas subterráneas. En este sentido, ha solicitado al Ayuntamiento de Albacete la instalación de un piezómetro en la ciudad, para lo que la Junta de Gobierno Local ha aprobado la ocupación de un espacio para su colocación. Una ocupación que tendrá una duración de 30 años, según indica el informe municipal.